



ALEJANDRO NERDRICK PARA LT

Seis alumnos fueron detenidos por destruir carros.

COLEGIALES VIOLENTOS EN SIQUIRRRES SIGUEN LAS MALACRIANZAS

◆ **ALEJANDRO NERDRICK**
Corresponsal de La Teja

Los estudiantes de secundaria siguen utilizando el berrinche, las piedras y la violencia para hacerse sentir.

Los alumnos del colegio de El Cairo de Siquirres bloquearon ayer, desde las 7:30 a.m., la carretera que comunica Guácimo con Siquirres, a la altura del cruce.

Seis alumnos fueron detenidos porque quebraron los parabrisas de algunos carros, rayaron patrullas y volaron pedradas.

Esta es la forma que utilizaron para protestar por la falta del nombramiento del profesor de Francés. Unos 300 jóvenes decidieron cerrar la vía, por lo que oficiales de la



ALEJANDRO NERDRICK PARA LT

Una mamá se desmayó cuando detuvieron a su hijo.

Fuerza Pública se hicieron presentes para intentar convencerlos de que permitieran el tránsito.

Sin embargo, los manifestantes se negaron y más bien quemaron llantas.

A los detenidos se les procesará según la Ley Penal Juvenil por los delitos de obstrucción de la vía pública, agresión a policías y daños a la propiedad.

Faltan educadores. El colegio de El Cairo tiene 400 estudiantes y 25 profesores, pero aún así hacen falta docentes.

Marco Vargas Bermúdez, director del centro educativo, dijo que el mayor problema es con la falta del profesor de francés, pues perjudica a los quintos años que harán Bachillerato.

“Hemos propuesto tres personas y estamos a la espera de que el

CREO QUE...



HENRY PÉREZ
ESTUDIANTE

“No vamos a seguir perjudicados con la falta del nombramiento del profesor”.

ALEJANDRO NERDRICK PARA LT

Servicio Civil los autorice, el proceso es muy lento y los muchachos son los más perjudicados”, dijo el director.